



ヴィーブル & コミュニティ情報

お休みします
ヴィーブルトレーニングルーム
合志歴史資料館・合志図書館
8月31日(金)
須屋市民センター臨時休館
8月11日(土) 午後5時～

市文化芸術自主事業 「合志市サマーバンド フェスティバル」

「合志南小器楽部」「合志中吹奏楽部」「西合志中吹奏楽部」「西合志南中吹奏学部」また合志市内で活動している社会人の吹奏楽団「西合志音楽集団」と「タイニーブー(&ぼくむず)」がヴィーブル文化会館に一堂に集まり「音楽の祭典」を開催！地元の学校と団体だけで構成される手作りコンサート。

●**とき**
8月11日(土)
開場午後3時30分
開演午後4時
※7月号広報掲載分と時間が変更になっていきますのでご注意ください。

●**ところ**
ヴィーブル文化会館
※入場無料(ただし、入場整理券が必要です。)
※全席自由

●**お問い合わせ先**
生涯学習課 生涯学習班
(ヴィーブル)
☎(248)5555

スポーツ栄養学講演会

スポーツに携わる人や育ち盛りの子どもたちへの栄養サポートおよび健康・メタボリックシンドロームなどに関する講演です。近年注目されている健康スポーツと栄養学的視点からの幅広く分かりやすい内容となっています。専門家の講演に触れるいい機会です。皆様のご来場をお待ちしています。

●**主催** 教育委員会
●**共催** 市体育協会
●**とき**
9月2日(日)
午前9時受付開始・午前9時30分開会(講演は2時間程度)

●**講師** 鈴木 公さん(熊本県立大学教授)
●**入場** 無料(申し込み不要。当日受け付けします)どなたでも参加いただけます。
●**お問い合わせ先**
生涯学習課 スポーツ振興班(ヴィーブル)
☎(248)5555

合志市を代表する2つの 横穴群出土物を展示します！

ヴィーブル3階の合志歴史資料館では、8月7日(火)から、先月号で紹介した豊岡宮本横穴群(旧合志町)と、平成8年発掘の荻迫横穴群(旧西合志町)の出土物を同時に展示します。両者を比較することで見えてくる、約1500年前の合志市に生きた人々の息づかいを、どうぞ感じてください。

●**お問い合わせ先**
生涯学習課 生涯学習班(ヴィーブル)
☎(248)5555

クラブにしごうし便り

プログラム追加 ～子ども水泳教室～

「子ども水泳教室」申込受付をしばらくの間休止していましたが、9月から新たに開講する水曜日の教室のみ申込受付を行いません。
●**とき**
毎週水曜日(9月5日から開始)
午後4時30分～午後6時
●**ところ** ユーパレス弁天プール

●**対象** 小学生
※プール使用料1回につき200円必要
※春・夏・冬休みは休止
●**申し込み先・期間**
・御代志市民センター
・8月1日から定員(30名)になり次第締め切ります。
●**問い合わせ先**
クラブにしごうし事務局
(御代志市民センター内)
☎242-1190

合志市文化会館の 休館のお知らせ

ヴィーブル文化会館は舞台吊物機構改修工事のため、次の期間は休館します。工事中は文化会館の利用はできません。ご迷惑をおかけします。
工期 9月3日(月)～9月30日(日)

市民 KOSHI CITY のひろば

交通ルール守ります —第2回合志市交通安全 ゲートボール大会—

6月13日、高齢者の交通事故防止と交通安全意識の高揚を目的に交通安全協会合志市支部主催、第2回合志市交通安全ゲートボール大会が菊池恵楓園で開催されました。当日は、18チームがスティックを握り熱戦を繰り広げました。成績は、次のとおりです。

優勝 若原チーム
準優勝 須屋チーム
第3位 南群チーム



ゲーム前に行われた交通安全講習

地域の安心・安全のために 防犯パトロール隊を結成 (南須屋区自治会)

南須屋区自治会(約270世帯)が児童・生徒の見守りなど地域ぐるみで防犯活動に取り組もうと防犯パトロール隊を結成し、6月3日、同児童公園で発足式が開催されました。隊員約60人に加え、愛犬パトロール隊も編成され、散歩の際にも犯罪抑止活動に取り組みます。



地域みんなで取り組みます！

市内中学校自転車通学生へ 反射材贈呈

6月25日、市内の交通事故撲滅を目的として活動する大津地区安全運転管理者等協議会合志市支部連合会(会長鈴木 憲治さん)が市内3中学校を訪り、自転車通学生(1年生)約800人に反射材を贈呈しました。



交通事故防止に

男女共同参画まちづくり講座映画 「ベアテの贈りもの」上映

6月20日、ことぶき大学と共催で男女共同参画まちづくり講座、映画「ベアテの贈りもの」上映会が御代志市民センターでありました。同映画は、日本国憲法の草案に携り、その中で男女平等と女性の権利を書いたベアテ・シロタ・ゴードンさんや戦後の日本女性たちの運動を紹介したものです。約400人の参加者は熱心に鑑賞していました。



たくさんの人が参加

父の日にはちち(牛乳)を！

6月12日、菊池地域酪農女性部が市役所を訪れ、市長に牛乳を贈りました。これは「父の日にはちちを贈ろう」キャンペーンに合わせて行われたものです。同女性部は、牛乳の消費拡大をはかるため、父の日には「牛乳」を定着させる活動を今後も続けていく予定です。



父の日にはちちをどうぞ！